

BAB VI

PENUTUP

A. KESIMPULAN

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka peneliti mengambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Persepsi siswa tentang kompetensi guru PAI di SMAN 1 Purwoasri Tahun 2013 masuk kategori cukup baik, dengan nilai rata-rata 138,23.
2. Pelaksanaan evaluasi hasil belajar siswa kelas X SMAN 1 Purwoasri Tahun 2013 masuk kategori cukup baik, dengan nilai rata-rata 118,16.
3. Prestasi belajar semester gasal siswa kelas X SMAN 1 Purwoasri Tahun 2013 masuk kategori cukup baik, dengan nilai rata-rata 88,16.
4. Pengaruh persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru PAI (variabel X₁) terhadap prestasi belajar siswa (variabel Y) adalah sebesar 0,035 yaitu sebesar 3,5%. Persamaan yang didapat dari analisis regresi pengaruh persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru PAI terhadap prestasi belajar siswa adalah $Y = 81,852 + 0,046 \cdot X_1$
5. Pengaruh pelaksanaan evaluasi hasil belajar (variabel X₂) terhadap prestasi belajar siswa (variabel Y) adalah sebesar 0,042, yaitu sebesar 4,2%. Persamaan yang didapat dari analisis regresi pengaruh pelaksanaan evaluasi hasil belajar terhadap prestasi belajar siswa adalah $Y = 81,913 + 0,053 \cdot X_2$

6. Pengaruh persepsi siswa tentang kompetensi pedagogik guru PAI (variabel X_1) dan pelaksanaan evaluasi hasil belajar (variabel X_2) terhadap prestasi belajar siswa (variabel Y) adalah sebesar 0,049, jadi dapat dikatakan bahwa variabel X_1 dan X_2 tidak mempengaruhi variabel Y yaitu sebesar 4,9%. Persamaan regresi ganda yang dihasilkan adalah

$$Y = 80,292 + 0,025 \cdot X_1 + 0,037 \cdot X_2.$$

B. Saran-saran

a. Bagi lembaga

Hendaknya lebih memperhatikan kompetensi guru, terutama kompetensi pedagogik karena diantara kompetensi lainnya yang paling erat hubungannya dengan siswa adalah kompetensi pedagogik terutama dalam hal meningkatkan prestasi belajar siswa dan juga terhadap proses belajar mengajar. Maka dari itu perlu diadakan uji kompetensi guru, sehingga bisa mengetahui mana guru yang kompeten dan guru yang kurang kompeten. Jadi setelah mengetahui hal itu, sekolah bisa melakukan upaya atau tindakan untuk meningkatkan kompetensi guru yang ada di SMAN 1 Purwoasri.

b. Bagi Siswa

Agar memiliki tingkat prestasi belajar yang tinggi hendaknya berusaha memperbaiki cara belajar, dengan cara membiasakan mengulang pelajaran secara rutin setiap hari dan memanfaatkan waktu luang dengan membaca, sehingga saat guru menerangkan pelajaran, peluang untuk

masuk ke otak menjadi lebih besar dan juga jangan malu untuk bertanya, ketika belum paham dengan materi yang disampaikan oleh guru.

c. Bagi Peneliti

Bagi peneliti selanjutnya, penelitian ini dapat dijadikan rujukan penelitian selanjutnya yang lebih komprehensif. Dan diharapkan lebih meningkatkan kualitas penelitian baik dengan cara melakukan variasi alat ukur maupun menggunakan metode penelitian yang berbeda. Sehingga kesimpulan yang diperoleh lebih menyeluruh dan komprehensif untuk dapat memberi kontribusi yang lebih luas kepada bidang keilmuan terkait, khususnya pendidikan.